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^ Перед
^ праздником
^ и в дни
^ праздника
^ Агиткультбригады отдела

S культуры с 1 по 7 ноября
S выступят с концертами _ по-

5 здравлениями ветеранов пар-

5 тин, войны и труда, жите-

55 лей деревень: Кушела, Клин,
К ГоЕорово, Казино, Ронжи,
Я Местово, Хрель, Межник,
ц Русско.

I

В этот же день в 15 часов 8
во Дворце культуры завода 5{
«Сланцы» выступят: лауреат Ь
третьего Всесоюзного фести- а

валя народного творчества 8
коллектив бального танца Я

клуба «Шахтер» и коллектн. 3
вы художественной самодея. S
тельности Дома культуры S
горняков.

Й 7 ноября в Доме культу-

а ры горняков в 12 часов со.

стоится большой празднич.

ный концерт с участием на-

родных коллективов художе-

ственной самодеятельности
S Дворца культуры завода

Орган Сланцевского горкома Коммунистической партии

_ —, я диирца культуры аш$ида

СовеТСКОГО Союза И ГОРОДСКОГО Совета народных де путатов g «Сланцы», лауреатов третье.

с го Всесоюзного фестиваля
^ наводного творчества: ан.

§Fbscti издаете*

• февраля 1044 гада

народного творчества: ан.
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НА ПРЕЗИДИУМЕ ГОРСОВЕТА

Работники районного До. 5
ма культуры поселка сель- S
хозтехники 7 ноября в 15 >5
часов проводят вечер.встре. 5
чу для ветеранов партии 5
войны и труда. 8 ноября в 5
12 часов будет проведен

праздник для детей.
*  *

Жители деревни Овсище
и рядом расположенных де-

ревень тоже смогут отдох-

нуть, побывав 7 ноября на

^праздничном концерте в Ов.
Лсищенском сельском Доме

S культуры. Начало в 20 ча-

Йсов. 9 ноября в 14 часов

!| работники Дома культуры
S ПППППППТ pnnnTUDUI.TH тплоотт

26 октября состоялось оче-

редное заседание президиума

горсовета.

Обсужден план подготовки и

проведения 4-й сессии горсо-

вета (21 созыва) по вопросу:

«О плане, комплексного эконо-

мического и социального раз-

вития района на 1991 год, о хо-

де выполнения плана комплекс-

ного экономического и социаль-

ного развития в 1990 году, о

бюджете района на 1991 год и

об исполнении бюджета за 1989
год».

Сессию решено созвать 19
декабря 1990 года. С докладом

по плану 'комплексного эконо-

-^шческого и социального разви-

'■'ттия района на 1991 год пору-

чено выступить председателю

горисполкома А. П. Полторани-
ну, с содокладом — председа-

телю постоянной комиссии по

планированию, финансам', ценам

и кооперативам С. А. Лахно,
доклад по бюджету готовит

горфинотдел.
Утверждена комиссия по

подготовке сессии, которую

возглавляет С. А. Лахно.
Решено опубликовать на

страницах газеты «Знамя тру-

да» проекты плана комплекс-

ного развития района и бюдже-
та на 1991 год и проекты ре-

шений сессии.

Запланированы заседания по-

стоянных комиссий горсовета

по обсуждению проектов реше-

ний по этим двум вопросам,

чтобы при подготовке к сессии

учесть наиболее полно предло-

жения, замечания депутатов.

А на заседании президиума гор-

совета рассмотреть проекты ре.

шений с учетом заключений
постоянных комиссий. Заплани-
рованы и другие мероприятия

по эффективной подготовке и

работе сессии.

Затем президиум горсовета

заслушал информацию предсе-

дателя постоянной комиссии по

законности и правопорядку

В. А. Алиева о ходе выполне-

ния решения второй сессии

горсовета (21 созыва), которая

обсуждала меры по улучшению

правопорядка в городе и рай-
оне, борьбе с преступностью,

меры по социальной защищен,

ности работников правоохрани-

тельных органов. В. А. Алиев
подчеркнул, что после сессии

прошло два с половиной меся-

ца, выполнение некоторых

пунктов решения сессии нача-

лось. В частности, подготовлен

ряд помещений для опорных

пунктов правопорядка, с. руко-

водством отдела внутренних

дел обсуждена детально комп-

лексная программа по борьбе с

преступностью, учтены их пред-

ложения. Об этом говорил и

присутствовавший на заседании

начальник ОВД А. А. Серов.
Но, конечно, времени после

сессии прошло еще мало, пред-

стоит большая работа по вы-

полнению принятого решения.

На заседании президиума

горсовета рассмотрен вопрос о

создании Сланцевского город-

ского комитета по делам моло-

дежи. С обобщениями высту-

пили председатель постоянной
комиссии по делам молодежи,

физкультуре , и спорту В. Н.
Капустин и первый секретарь

ГК ВЛКСМ С. А. Вихров.
Комитет создается при гор-

совете, основные его задачи —

это выработка единой системы

по решению вопросов социаль-

ной защиты молодежи, органи-

зации труда, быта, охраны здо-

ровья, организации свободного
времени молодых людей на

территории района, координа-

ция деятельности молодежных

и детских организаций, разви-

тие системы молодежного пред-

принимательства и другие.

В состав комитета входят

представители действующих на

территории района молодеж-

ных организаций, предприятий
и учреждений, а также специа-

листы, занимающиеся пробле-
мами молодежи.

Президиум решил вынести

вопрос о создании комитета По

делам молодежи, утверждение

его председателя на очередную

сессию горсовета. Постоянной
комиссии по делам молодежи,

физкультуре и спорту совмест-

но с юристом горисполкома по-

ручено доработать временное

положение о комитете и выне-

сти на утверждение сессии гор-

совета.

Президиум принял решение о

занесении на городскую Доску
почета 20 передовиков произ-

водства. Доска почета должна

быть оформлена до 5 ноября.
Принято также решение о

представителях на праздничную

трибуну в день празднования

73-й годовщины Великого Ок-
тября.

Решено ходатайствовать пе-

ред президиумом Ленинградско-
го областного Совета о награж-

дении медалью «Ветеран тру-

да» 77 человек.

Ряд актуальных вопросов об-
сужден в разном. Президиум
горсовета принял решение о

создании в составе постоянной
комиссии по соцзаконности и

правопорядку подкомиссии по

привилегиям, депутатской эти-

ке и предупреждению злоупот-

реблений служебным положени-
ем.

Постоянной комиссии по соц-

законности и правопорядку по-

ручено до 15 ноября 1990 года

на своем заседании избрать
председателя подкомиссии и ут-

вердить ее состав, доработать
положение о подкомиссии.

Затем заместитель председа-

теля горисполкома А. Г. Пара-
моненко доложил о работе, про-

веденной по письму депутата

горсовета А. И. Голякова. В
письме шла речь о фактах на-

рушения правил торговли в ма-

газине «Юбилейный»; мясо от-

пускалось без предъявления ви-

зитных карточек покупателей,
в подсобном помещении была*
обнаружена мясная вырезка В
ответ на замечания депутата ди-

ректор магазина Е. А. Фирсо-
ва ответила грубостью.

Специально созданная комис.

сия рассмотрела факты, приве-

денные в письме депутата. Ад-
министрация горторга приказом

№ 273 от 23.10.90 года объя-
вила выговор Е. А. Фирсовой,
она лишена премии за октябрь.

Члены президиума заслушали

также информацию председате-

ля постоянной комиссии по на-

родному образованию и культу-

ре А. В. Глобина о музыкаль-

ной школе города: о ситуации в

школе читателям хорошо изве-

стно из нескольких публикаций
в газете «Знамя труда».

Предложено постоянным ко-

миссиям по народному образо-
ванию и культуре, а также по

планированию, финансам, ценам

и кооперативам детально изу-

чить возможности строительства
в нашем городе Дворца искус-

ств,

Т. КРЫЛОВА.
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проводится празд

в В Выскатском Доме куль.

Ьтуры праздник для детей
пройдет 7 ноября в 14 часов.

1

КУЛЬТ ДЕМОКРАТИИ
Два дня, 20 — 21 октября,

продолжался в Москве учреди-

тельный съезд движения «Демо-
кратическая Россия». На съезде
недостатка в партиях не было.
Участвовали: Демократическая
партия России, Демократиче-
ская платформа, Конституцион-
но-демократическая партия,

партия Свободного труда, пар-

тия конституционных демокра-

тов, Свободная демократиче-

ская партия, Социал-демокра-
тическая партия России, Рос-
сийское Христианское демокра-

тическое движение (РХДД), Де-
мократический Союз (фракция
реалистов), Социалистическая
партия и т. д.

Партии есть. Они реально су-

ществуют и представляют из

себя не кучки зарвавшихся эк-

стремистов. По словам лидера
Демократической платформы,
народного депутата РСФСР
В. Н. Лысенко, Демократиче-
ская партия России насчиты-

вает на сегодня свыше 40000
дееспособных членов. Демокра-
тическая платформа — до

ЗАПИСКИ УЧАСТНИКА СЪЕЗДА

ДВИЖЕНИЯ „ДЕМОКРАТИЧЕСКАЯ РОССИЯ “

30000. Социал-демократическая
партия — 10000. Согласно до-

кладу мандатной комиссии, на

съезде присутствовало 1272 де.

легата от 980 городов и регио-

нов России, 23 народных депу-

тата СССР, 104 народных де-

путата РСФСР.

Это те, про кого все чаще и

чаще распространяют слухи,

что именно они толкают страну

к гражданской войне, именно

они повинны в том, что на

полках магазинов все меньше

и меньше продуктов, товаров

ширпотреба. Дескать, демокра-

ты пришли к власти, и вот ре-

зультат toro, как они управ-

ляют Россией. Однако закрады-

вается сомнение в правоте это-

го «народного» мнения. Демо-
краты победили в Москве, Ле-
нинграде, может, еще в десят-

ке городов, но в остальных ре-

гионах по-прежнему правят те,

кто вел страну за собой 73 го-

да.

В стане демократов нет
единства. Там, где они завоева-
ли власть, идет разброд и ша-

тание. Им не разобраться
пока даже друг с другом. Ново-
испеченные руководители по-
знают только азы управления

городом, регионом, страной.
Мы видим это на примере ра-

боты Ленсовета.
Партии и партийки рвут де-

мократическое движение на

части к радости их противни-
ков, в руках которых сосредо-

точены финансы, Фонды, связь,

средства массовой информации,
транспорт, КГБ, МВД, армия

и т. д. Не избежал этой участи
и учредительный съезд движе-

ния «Демократическая Россия».
Чтобы понять всю подногот-

ную съезда, обратимся к собы-
тиям весны этого года, когда в

Москве 26 — 27 мая проходила

конференция Демократической
партии России. Наиболее спло-

ченной партии оппозиционеров,

взошедшей «на дрожжах» и су-

мевшей за несколько месяцев

объединить в своих рядах та-

ких разных по взглядам лиде-

ров избирательных кампаний
Москвы и Ленинграда, как на-

родный депутат Ленсовета
М. Салье, народный депутат

РСФСР Лев Пономарев, народ-

ный депутат Моссовета В. Бок-
сер и т. д. Однако наибольший
вес партии придал народный
депутат СССР Н. И. Травкин,
добившийся, по выражению ле-

вой печати, «роли местного

Ельцина».
На конференции ДПР, когда

встал' вопрос, будет ли у пар-

тии один лидер (большинство
делегатов хотело, чтобы им стал

Травкин), договориться полю-

бовно не удалось, так как и

Салье, и Пономарев видели се-

бя в роли равноправных со-

председателей партии. «Вож-
дизм» затмил здравый смысл.

(Продолжение на 2—3 стр.).

После окончания целлю.

лозно - бумажного технику,

ма Татьяна Серегина 10 лет

работала в Калуге. Сама она

сланцевчанка, тянуло на ро-

дину. И было решено пере,

ехать всей семьей в Сланцы.
В январе 1988 года Татья-

на пришла работать на за-

вод резиновых изделий в

цех резиновой обуви прес-

совщицей. Не надо думать,

что все сразу получалось,

но наставник у нее был хо-

роший — Букина Мария
Осиповна. Сейчас она на за-

служенном отдыхе, но Тать-
яна часто вспоминает ее до-

брым словом за ее «секре-
ты» по работе.

Я спросила Татьяну: «От-
зывы о Вас хорошие, работа-
ете хорошо, а работа нра-

вится?». Улыбается: «Не

могу сказать, что очень

нравится, но привыкла. Зар-
плата неплохая, работа в го-

рячем цехе, что относится

к категории льготных усло-

вий, вот и осталась. Бегать
не хочу. Коллектив хороший,
дружный».

Александра Алексеевна
Савина, начальник участка,

отметила, что Татьяна Гри-
горьевна хорошая работница,
быстро овладела профессией,
в коллективе ее уважают,

уравновешенная, спокойная,
тактичная. К общественной
работе она тоже относится с

пониманием.

Г. ИВАНОВА,
рабкор.
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Партийная работа: за перестройку на деле

На заседании

совета секретарей
Как известно, коммунисты

завода «Сланцы» на своем от-

четно . выборном собрании ре-

шили не создавать партийный
комитет. Избрали лишь секре-

таря парторганизации А. Н.
Сорокина, который возглавил

совет секретарей цеховых парт-

организаций.

26 октября состоялось пер-

вое заседание совета секрета-
рей.

Обсуждали положение о со-

вете, с которым секретари бы-

ли ознакомлены заранее. Об,

суждали очень горячо, заинте-

ресованно; ведь совет секрета,

рей парторганизаций — новая

структура, и очень важно бы,

ло определить его права, зада,

чи, срормы деятельности. в

ходе замечаний, предложений

секретарей положение о совете

приобрело более сжатую лако-

ничную форму, в одном из

первых его пунктов записано

что совет секретарей избран и

утвержден на собрании комму-

нистов завода и является ру-

ководящим, исполнительным
органом парторганизации заво-
да.

Определено, что секретарь

парторганизации является

председателем совета секрета-

рей, из состава совета избира-
ются его заместители. Решили
избрат ь трех заместителей
председателя: ими стали Л И.
Ильина, Р. И. Дудина и О -. В.
Данилов. Совет определил ос-

новные задачи своей работы,
периодичность заседаний.

Принятое положение о со-

вете решено обсудить на соб-
рании в цеховых парторгани-

зациях.

Затем обсудили вопрос: ка-

ким быть секретарю парторга-

низации завода — освобож-

денным от производственной
деятельности или нет. Ведь
еще на отчетно . выборном
собрании А. Н. Сорокин ставил

вопрос «ребром» — возглавит

парторганизацию в том случае,

если будет выполнять и произ.

Решено: быть

парторганизации

освобожденным

водственные обязанности. На
заседании совета он сказал

следующее:

— Есть аргументы «за» и

«против» освобожденного сек-

ретаря парторганизации. Ко-
нечно, освобождение от произ-

водственных обязанностей по-
зволит эффективнее заниматься

партийной работой, уделяя ей
максимум времени.

Аргументы против: в ны-

нешнем году закончил инсти-

тут, буквально только что при-

ступил к работе по специаль-

ности, и не хотелось бы ее те-

рять, тем более, что положе-

ние в цехе довольно сложное.

Кроме того, надо учесть и фи-

нансовые возможности партор-

ганизации: численность ее

уменьшается, сумма взносов

снижается, а в будущем, воз-

можно, встанет вопрос и о

плате за аренду помещения

ленеТгИ?Т 'rJ ' 3 все па РГийныхденег? Ведь они нужны и

“ЛИ** Нужды парторгани-
зации. Так стоит ли их тра-

тить на зарплату секретаря а

также технического работника?

В заключение Анатолий Ни-
колаевич подчеркнул: решение

взвесив все аргументы, должен

С0Вет - 0н п0 Днинитсялюбому решению.

РР^нретэрь парторганизации
„ Ly 1 Дудина высказа-
лась однозначно:

Секретарь заводской
парторганизации должен быть

освобожденным работником
иначе ни о какой эффективно-
сти партийной работы говорить

не приходится. Невозможно
сочетать выполнение производ-

ственных обязанностей мастера

с руководством парторганиза-
цией.

Ее поддержала секретарь

парторганизации ПРАУ-1 н Б
Ершова:

— Надо Вам, Анатолий Ни-
колаевич, больше не о судьбе

м™еиг-Л УМаТЬ ’ а 0 су 'Д ьбе ком-мунистов и в целом парторга-

низации завода, раз Бас

И11ралн сек Ретарем. Выполнять
эффективно эти обязанности
возможно, лишь целиком отда

ваясь партийной работе. А мы

будем помогать Вам.

В итоге совет единогласно

проголосовал за то, чтобы сек-

ретарь парторганизации заво-

да был освобожденным партий-
ным работником.

На заседании совета секре

тарей рассмотрен также ряд

Других вопросов: о подготовке

к праздничной демонстрации 7
ноября, об участии в город-

ском субботнике по благоуст-
ройству, о подписке на перио-

дическую печать.

Т. КРЫЛОВА.

+ ДИСКУССИОННАЯ ТРИБУНА

ЧТ

РЫНОЧНАЯ ЭКОНОМНА А?
Мне понравилось выступ-

ление нашего сланцевчанина

А. Н. Сорокина на объеди-
ненной конференции Ленин-
градской организации КПСС
(перепечатка из областной
газеты в «Знамени труда»

19 октября).
Считаю, что так говорит

убежденный партиец.

Действительно, разве нет

альтернативы рыночной эко-

номике? Я никогда не за-

буду конец 50-х — начало

60-х годов. Промышленное
производство росло, сельское

хозяйство шло в гору. И

только поспешное укрупне-

ние колхозов, а затем непро-

думанное объединение в ог-

ромные совхозы, изменили

отношение людей к земле,

Другой государственной соб-
ственности —• произошло от-

чуждение труженика от ос-

новных средств производст-

ва, уменьшилась заинтересо-

ванность в результатах сво-

ей работы. Правда, и сей-
час на селе есть отдельные

энтузиасты, патриоты свое-

го дела, но они не в состо-

янии решить создавшуюся

продовольственную пробле-
му. Вот высшее руковод-

ство страны и ухватилось за

рыночную экономику. А
что — изжил себя колхоз-

ный строй, коллективные хо-

зяйства? Они не раз дока-

зывали свою жизненность и

эффективность. Колхозы
«вытянули» страшную вой-
ну, сумели обеспечить ар-

мию продовольствием. И
при успешном руководстве
колхозами они могли бы ра-

ботать с большей отдачей.

А рыночная экономика,

на мой взгляд, палка о двух

концах. Для одних она су-

лит дальнейшее обогаще-
ние, другим — нищету, ма-

лообеспеченные семьи ока-

жутся в бедственном поло-

жении. Арендатор, хуторя-

нин, фермер им не помогут.

Психология индивидуалиста
нам, старшему поколению,

хорошо известна, мы об этом

знаем из жизни.

Рыночная экономика при-

ведет к расслоению общест-
ва. Появится буржуазная
прослойка, которая будет
«душить» партию коммунис-

тов. А потом новоявленным
нэпманам будут не >по душе

и нынешние Советы.

Усугубляет положение и

разлад в национальном воп-

росе. Попытки выхода от-

дельных республик из соста-

ва Союза уже есть, кре-

пость единого государства
слабнет.

Невольно задумываешься:
кому все это на руку?

Только не простому труже-
нику.

Мы, поколение, воопитан.

ное^ Коммунистической пар-

тией в духе коллективизма,
советского патриотизма, ин-

тернационализма, одолели

германский фашизм. И
этим идеям мы не изме-

ним.

Мы дали жизнь нашим

детям и внукам. И призы-

ваем их работать на благо
советского общества, про-

должать традиции старшихг-^
поколений. С. ПРОНИН,

председатель идеологи-

ческой комиссии совета

ветеранов войны и тру-

да.

(Начало на 1-й стр.).

Раскол произошел. При 174
«за» и 130 «против» председа-

телем партии стал Травкин. И
как ни уговаривал Г. Каспаров,
меньшинство, под предводи-

тельством ленинградской деле-

гации, покинуло зал для обсуж-
дения своей дальнейшей судь-

бы. Л. Пономарев и М. Салье
предложили здесь же присту-

пить к созданию новой партии.

Что и было сделано, но уже

после конференции. Появилась
Свободная демократическая
партия России.

Увидев, что СвДПР не мо-

жет конкурировать с ДПР
Травкина, лидеры меньшинства

подхватили идею созыва съезда

движения «Демократическая
Россия», чтобы попытаться

принести своеобразное покая-

ние, призвать к объединению,
а может, и к созданию единой
демократической партии, о чем

заявил за несколько часов до

открытия съезда в передаче

«Взгляд» все тот же Лев По-
номарев.

Естественно, что участвуя в

съезде, Травкин и его привер-

женцы изначально заняли по-

зицию непримиримых. Травкин,
выступая, заявил буквально
следующее (выступления печа-

таются в сокращении):
— Все, что существовало до

возникновения партий, — это

не силы. Все, на чем можно

было сосредоточиться в движе-

ниях, клубах — это на прове-

дении митингов, нагнетании

страстей, на том, чтобы макси-

мально обозлить друг друга и

обозлить людей... Почему По-
пов^ в «Московских новостях»

требует: «Дайте мне рычаг,

чтобы можно было командовать

людьми!». Почему Собчак в Ле-
нинграде требует генерал-гу-

бернаторства? Мы же не сом-

неваемся в их демократизме?
Значит, им не на кого опереть-

ся- Все аморфные движения не

способны ничего делать, даже

если их объединить в блок. И
теперь нам предлагают завер-

шить это до конца. Провести

объединение в масштабах всей
России. Мы никакой опасности

в таком виде для КПСС пред-

ставлять не будем. Они при-

выкли к нашим митингам. Нас

100 человек на митингах. Их —

500000 членов. Либо мы пой-
мем это и будем создавать ор-

ганизованные политические

структуры, либо мы поможем

режиму встряхнуться и еще

раз встать на ноги...

Посмотрите, как создавались

все народные движения. 3—5
сопредседателей, политические

заявления, и ничего внизу.

Единственной партией, которая

отошла от политических заяв-

лений, начала создавать струк-

туры на местах и создала их %

В перерыве Николай Ильич
существенно дополнил, разъяс-

нил свою позицию. Корреспон-
дентам газет и сторонникам он

сказал, что итог этого сбора не

может дать какого-то нового

качества демократическим си-

лам. Только объединение не-

скольких состоявшихся партий
может придать это новое каче-

ство. Травкин предложил отка-

заться от принятия какого бы

то ни было устава движения,

создания его органов и ограни-

читься декларацией о совмест-

ной деятельности, проект кото-

рой был предложен от имени

Российского Христианского де-

мократического движения.

Надо отдать должное, в ка-
ПракТИЧеСКИ ПО ВСеМ ГОрОДаМ КОЙ ЭТМОсАрпа nnnvm,„T mn

России, является Д.1Р , „Р„„а„ ; кТи°?,Т»Т„еТ
за ним тысячи людей, собрав-

шая за это под шквальный

огонь критики демократов. И
сегодня В. Кригер, Л. Понома-
рев и другие предлагают: «Да-
вайте брататься». А что мешало

дидерам демократов Салье, По-
номареву, Кригер начать кон-

солидацию на конференции
ДПР? Значит, там не смогли, а

в более большем масштабе смо-

жем? Нас будут спрашивать:

«Так что вы теперь будете де-

лать? Как организовываться?».
И мы ответим: «Нет. Все нор-

мально. Мы это прошли. Мы

все — члены блока «Демокра-
тическая Россия» и этого до-

статочно». Сдаться без боя, ли-

бо создавать политические пар-

тии. Мы с вами обречены на

эту кропотливую, неблагодар-
ную работу. Я не агитирую,

чтобы все -хором шли в ДПР.
Определите свое политическое

пристрастие. Как партии мы

можем консолидироваться и

координировать свои действия.
Мы будем отвечать за свои

действия как члены партии, по-

тому, что мы сошлись на ка-

кой-то программе. Нам предла-

гают создать политическую ор-

ганизацию, которая демократов

не объединит. А народ будет
верить, что, наконец-то, они

там в Москве собрались, и вот

теперь все демократы воедино.

Воедино мы уже полтора года,

но ничего сделать не можем.

шихся у кинотеатра «Россия».
Плотная масса людей стояла по

многу часов у репродукторов,

слушала выступления ' орато-

ров. Чтобы делегату съезда

пройти сквозь эту толпу к две-

рям, приходилось высоко над

головой поднимать мандат де-

легата, и только тогда люди

хоть как-то расступались, при-

ветствуя, всячески поддержи-

вая участников демократиче-
ского форума. Кто-то кричал:

«Ельцин с нами! Рыжкова до-

лой!».
Сам Борис Николаевич не

смог присутствовать на Съезде
и прислал лишь приветственное

обращение к его делегатам.

Что же за люди собрались в

кинотеатре «Россия»? Оргко-
митетом был проведен своеоб-

разный социологический ана-

лиз. 27 процентов делегатов

считало, что движение «Демо-
кратическая Россия» станет в

ближайшие два года ведущей

политической силой республи-
ки. 41 процент делегатов были
убеждены, что влияние движе-

ния станет значительным толь-

ко в коалиции с другими поли-

тическими силами. 21 процент

делегатов сошлись на том, что

«Демократическая Россия» бу-
дет выполнять роль оппозиции.

Выяснили рейтинг политиче-

ских деятелей страны, поль-

зующихся наибольшим автори-

тетом. Как и следовало ожи-

дать, 89 процентов назвали

Б. Н. Ельцина, 55 процентов

было за Собчака, 27 процентов

за Попова, 26 процентов за

Травкина, 11 процентов за

Афанасьева, 7 процентов за

Горбачева и т. д. 40 процентов

делегатов полностью поддержи-

вали ДПР, возглавляемую

Травкиным, 19 процентов под-

держивали социал-демократи-
ческую партию России, 22 про-

цента — Демократическую
платформу и т. д.

Если взглянуть, как делега-

ты оценивали политическую си-

туацию в стране, то 27 процен-

тов были за блокаду решений
союзного правительства, 57
процентов требовали референ-
дума по отставке правительства

Рыжкова, всего 5 процентов

считало, что нужно представи-

телям всех демократических

сил уйти в отставку, 22 про-

цента за то, чтобы выйти на

улицу и призывать народ к

гражданскому неповиновению.

Надо отдать должное оргко-

митету, что на съезде все-таки

преобладали делегаты из глу-

бинки, которые и потребовали
прекратить межпартийную воз-

ню и перейти к делу. Демокра-
ты хотели знать, что им делать

на местах, какими руководст-

воваться направлениями, прого-

лосовали за принятие устава

движения и создание его орга-

нов.

По проекту устава выступал

народный депутат РСФСР
В. Дмитриев, который сказал,

что данный устав предусматри-

вает самостоятельность всех

членов движения и доброволь-
ность ^ в координации общих
усилий. Устав не навязывает

своей волн партиям, позволяет

не платить взносы, оставляя их

в организациях, или платить их

по целевому назначению. Руко-
водствуясь данным уставом,

может работать любая партия,

организация демократического
толка.

Какие же задачи будет ре-

шать движение? .Народный де-

КУЛЬТ
путат РСФСР, социал-демократ
О. Румянцев считает, что де-

мократическое движение станет

одним из главных гарантов для

реализации • конституционного
процесса. Сейчас у депутатов

России находится проект новой
Конституции, которая по свое-

му характеру ведет за собой ~

конституционно-правовую ре-

волюцию. Сегодня две револю-

ции идут к нам. Прозвучит ли-

бо та, которая может начаться

со стороны народа, либо кон-

ституционно-правовая. У новой
Конституции три основных за-

дачи. Первая — создать право-

способную власть. Вторая —

заложить демократические тра-

диции. Третья — сформировать
конституционную базу для эко-

номической, реформы. Задача
«Демократической России» —

подготовить референдум по об-
суждению новой Конституции.

Румянцев говорил и о том,

что долгое время у демократи-

ческих сил не было консолиди-

рующего центра. Теперь он

есть — это парламент России
во главе с Б. Н. Ельциным. В
отличие от других республик,
где движения создавались на

национальной основе, это дви-

жение впервые создается на

по-настоящему демократиче-

ской основе. Травкин говорит,

что движения себя изжили. На-
стало время партий. Но они

не стали еще массовыми, серь-

езными, чтобы заменить демо-

кратическое движение.

Тут позволю себе отвлечься

от пересказа выступления Ру-
мянцева и заметить, что мно-

гие делегаты говорили о невоз-

можности организации ячеек-

партий на местах. Да, в таких

городах, как .Москва и Ленин-
град, где партии могут найти

значительное число своих сто-

ронников, этот путь реален, но

для маленьких провинциальных
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Многие сложные вопросы,

которые, как остроугольные
камни, разбросаны в нашей дей-
ствительности за последние три

четверти века, придется решать
теперешним девочкам и маль-

чикам.

Особенно острыми гранями
выступает сейчас национальный
вопрос. И только там, где

взрослые проявляют терпение

и взаимопонимание, и для детей
есть место дружбе и интерес-

ным встречам.

Через два десятка лет про-

тянулась дружба сланцевских

пионеров с эстонскими друзья-

ми из КИДа «Факел» Кохтла-
ярвеского Дома пионеров. Ре-
бята вместе встречались на

различных фестивалях и Днях
дружбы, участвовали в пионер-

ских парадах, вместе праздно-

вали Дни защиты детей.
И в день рождения КИДа

«Алые паруса» опять были все

вместе: разучивали танцы, пели

песни, смотрели и сами участ-

вовали в концерте. Сланцевские
ребята, перелистывая страни-

цы истории клуба, рассказывали

о своей жизни. Пили чай, обме-
нивались опытом работы, а за-

кончился вечер большой видео-

дискотекой.
Праздник удался на славу.

Удался еще и потому, что в

клубах интернациональной
дружбы занимаются ребята,
умеющие дружить со всей пыл-

костью детских сердец, всегда

готовые прийти на помощь.

Юные интернационалисты,

проводя лотереи и ярмарки, на.

правляют вырученные деньги в

Советский фонд мира.

Были члены клуба и на сле-

те в Доме дружбы в Ленингра-
де, посвященном XII -му Все-
мирному фестивалю молодежи

и студентов, где кубинские де-

ти передали эстафету совет-

ским школьникам ло подготов-

ке к фестивалю.
Кидовцы не равнодушны к со-

бытиям, происходящим в мире.
Они не раз поднимали свой го-

лос протеста против войны,
проводя митинги солидарности
с народами, борющимися за

свою независимость.

Каждое лето лучшие ребята
из клуба награждаются путев-

ками в пионерские лагеря «Ор-
ленок» и «Артек». Активисты
ежегодно обучаются в интер-

национальной смене в област-
ном лагере «Зеркальный».

В клубе часто организуются

встречи с людьми, побывавши-
ми в зарубежных странах.

Мальчишки и девчонки в жи-

вых беседах пополнили свои
знания о Франции и Индии,
Финляндии и ФРГ, Японии и

Югославии, Вьетнаме, Англии,
Греции, Венгрии, Польше, Пор-
тугалии...

КИД «Алые паруса» ведет

переписку с пионерами Чехо-
словакии, Болгарии, Польши,
Румынии. Но, изучая другие

страны и народы, ребята не за-

бывают, что самый щедрый
источник познания — это наши

родные места. За эти два десят-

ка лет многие ребята побывали
в поездках по городам: Нарва,
Кохтла-Ярве, Минск, Таллинн,
Ленинград, Москва, Владимир,
Суздаль, Новгород, Псков,
Брест, Львов и многим другим.

И все эти поездки отличают

не только познавательная сто-

рона, но и оценка действитель-
ности. Ведь чтобы соткать

светлый рисунок личной судь-

бы, ребятам необходимо прове-

сти четкие линии в судьбе все-

го нашего народа. А все луч-

шее, что у нас есть сегодня,

так или иначе берег начало в

прошлом, и познают историю

кидовцы не из праздного лю-

бопытства, а ради дел сегод-

няшних, завтрашних и дел еще

предстоящих.

Клубу интернациональной дружбы

«Алые паруса» Дома пионеров и школь-

ников, которым руководит все это время

.Лидия Павловна Гаврилова, исполни-

лось 20 лет. Для детского коллектива

— солидная дата. Не одно поколение

ребят прошло через школу добра, шко-

лу общения и понимания в стенах Дома

пионеров. В их сердца заложено живое

зерно, что непременно даст ценные пло-

ды человечности в наше сложное, непро-

стительно резкое время.

ха

Фото и текст

Ю. ГОЛУБЕВА.

Суть демократии — четкое
разделение властей. Когда не-

возможен произвол на всех

уровнях. Законы, правила игры

— едины для всех. Нужны
власть законодательная, испол-

нительная и судебная, не за-

висящие друг от друга.

По теме сельского хозяйства
выступал заместитель предсе-

дателя Крестьянской партии

В. Вершинин, который сказал,

что нужна частная собствен-
ность на землю, более того —

индивидуальная собственность
на землю. Причем, это ни-

сколько не противоречит суще-

ствованию колхозов и совхозов.
Жизнь покажет, какая форма
эффективнее.

Ярким, запоминающимся бы-
ло выступление народного де-

путата РСФСР Глеба Якунина.
Как священнослужитель, он

затронул проблемы религиоз-

ной жизни. Его мнение: «Для
того, чтобы произошло духов-

ное возрождение нашей Роди-
ны, мы должнц демократизи-

ровать и все церковные струк-

туры. Чтоб каждого священни-

ка выбирал народ, выбирал
приход».

Далеко не о всех выступле-

ниях я рассказал. Да это, впро-

чем, и невозможно. Какое об-
щее впечатление оставил

съезд? Каковы его итоги? «Де-
мократическая Россия» — су-

ществует. Принят устав движе-

ния. Несмотря на полярность

взглядов, делегаты смогли най-
ти точки соприкосновения. Но
как глубоко все-таки вбито у

нас желание иметь вождя или

вождей. Как любим мы идти за

кем-то, потакая его личным

амбициям. И не случайно, вы-

ступая на съезде, вдова А. Д.
Сахарова Елена Георгиевна
Боннэр говорила:

— До чего мы все склонны

к культу! Неужели нам за 73
года не надоело формировать
культы? Формировать культы

из всего. Из Сахарова. Когда,
он умер, — из меня. Из людей,
которые раньше работали в си-

стеме, потом протерли глаза,
и оказалось, что в системе ра-

ботать плохо. Они стали демо-

кратами. Все время создаем

героев и культ. Мне кажется

странным, что демократы от-

вергают порой людей, которые

работали над созданием демо-

кратического сознания много

лет, и поклоняются тем, кто

стал демократом без году не-

деля. Те, кто работал над соз-

данием «Мемориала», знают:

я была одним из самых ярост-

ных защитников того, чтобы
мы больше никого за прошлое

не судили. Мы можем осуждать

идеологию. Можем осуждать

прошлое, но не конкретных лю-

дей. Иначе мы из прошлого,

которое уничтожало людей, по-

падем в столь же жестокое бу-
дущее. И когда я вижу, что

человек, тридцать лет прорабо-
тавший в КГБ, стал демокра-

тическим героем, мне кажется:

у нас опять у всех застило

глаза: Более того, человек, ко-

торый не меньше проработал в

прокуратуре нашими «законны-

ми» прокурорскими методами,

тоже стал героем, хотя он
очень много приложил сил для

разоблачения мафиозных спле-

тений. Но давайте не делать из

этого героизма... Я считаю аб-
солютно недопустимым, чтобы
люди, которые пытаются воспи-

тывать в себе демократическое

сознание, одновременно воспи-

тывали культ героя там, где
героизма не было. Как же мож-

но так из культа в культ тан-

цевать? Или вы не демократы,
а просто люди, которым все

равно чем увлекаться? Толпа.
Хотите вы остаться толпой?
Катайтесь из культа в культ,

как шарик. Хотите стать дви-

жением? Подходите более от-

ветственно...
И в заключение хотелось бы

добавить, что очень неприятно
было наблюдать за той возней
между новоявленными вождя-
ми, которая происходила на
съезде. Любой может подумать
про «Демократическую Рос-
сию»: «А чем они лучше?».
Действительно, это уже было,
было.

Д. ПОНОМАРЕВ.

Г: X. Попов также не смог при-

нять участия в работе съезда.

В обращении, которое зачитал

его помощник, член КС мос-

ковского объединения избирате.
лей М. Шнейдер. говори-

лось о том, что если будет вос-

создана левоцентристская коа-
лиция Горбачев — Ельцин, то

нужно ради спасения страны,
ради выхода ее из кризиса

сплотить страну для реализа-
ции совместной программы.
Если левоцентристская коали-

ция не сформируется, то «Де-
мократическая Россия» оста-
нется в оппозиции.

Действительно, мы не раз
наблюдали, как лавирование
союзного правительства позво-
ляет ему удерживаться на пла-
ву. Об этом говорил и депутат
Московского Совета В. Бок-
сер. Демократы уже пред-
ставляют из себя реальную си-
лу, народ против центра, но
именно мастерство тактики,
опыт политической работы поз-
воляют партократии удержи-
ваться в своих креслах.

Создается видимость, что

якобы партия отстранилась от
управления страной. Но ком-

мунисты занимают до сих пор
ключевые позиции на предпри-
ятиях, потихоньку перебежали
из горкомов в Советы. И не
нужны им парткомы, когда все
решает «телефонное право».

— На вопрос «кто вино-

ват?», — говорил председатель
Ленинградского оргкомитета
«Демократической России», на-

родный депутат РСФСР Петр
Филиппов, — ответ мы, похо-
же, нашли. А вот вопрос «что
делать?» будет мучать нас еще
очень и очень долго. Ориенти-
ры ясны — возврат к мировой
цивилизации, к рынку, к собст-
венности, к демократии. Но
как мы понимаем демократию?

этих начал в своей организации.
Беззаконие — это путь к
анархии и обратно к тоталита-

ризму. Без доверия не может
быть гражданского мира и со-
гласия в республике.

Запомнилось выступление
председателя Октябрьского рай-
совета Москвы, народного де-

путата СССР И. Заславского,
который просил делегатов об-
ратить внимание на работу в

Советах.
— Система власти, — гово-

рил он, — не продумана. Пре-
зидиум, исполком... — не по-
нятно, кто что должен делать.

Непонятны до конца функции
депутатов. Необходимо как-то
разграничить полномочия, до-

биваться создания системы
взаимодействия депутатов и из-

бирателей. Пока что депутаты
работают сами для себя, и воз-

никает приоритет своих лич-
ных интересов перед интереса-
ми избирателей. Наличие демо-

кратического движения могло
бы взять на себя роль этого
связующего звена между депу-
татами и избирателями.

То, что назрела необходи-
мость замены одного правяще-
го слоя другим, очевидно. Рабо-
тать с депутатами, помогать им
разобраться в конкретных нуж-
дах людей, выдвигая и прово-
дя через них свои предложения,

— это ли не возможность уп-
равления городом, регионом и
т. д.? Избиратель, проголосо-
вав, не имеет больше возмож-
ности участвовать в управле-
нии. Депутат, в свою очередь,
проголосовав на сессии, исчер-
пывает свои полномочия. А
командуют всем чиновники, ис-
полком, руководители предпри-
ятий. Мы должны вырастить
нового чиновника, нового го-
сударственного человека, кото-
рый смог бы прийти в тот же
исполком. Совет.

Председатель Моссовета

городов, которыми богата Рос-
сия, организация десятка пар-
тий кажется делом смешным.
Немногие еще осмелятся ска-

зать открыто, не на кухне:
«Меня не устраивает КПСС».
Люди сыты понятиями «пар-
тия», «партийная дисциплина»

и т. д., не хотят вступать ни в
какую партию. И движение

«Демократическая Россия» мо-

жет стать реальным массовым

оппозиционным движением, си-
лой, которая противопоставит

себя функционерам от КПСС.
Возвращаясь к выступлению

Румянцева, скажем, что он
предлагал группам движения
проводить требования: отстав-
ки союзного правительства, де-

политизации МВД, КГБ, лик-
видации любых привилегий.
Советовал заниматься подго-
товкой своей экономической
программы для каждого реги-
она, разработкой механизма
приватизации собственности и

социальной защиты всех слоев
населения.

Кстати, делегаты отмечали,
что работа в экономике более
важна, чем даже политические
дела. Стоит сейчас мафии
поддержать правительство Рыж-
кова, открыть свои «склады на
колесах», заполнив прилавки
магазинов товарами, и никому
не придет в голову идти за
демократами. Мы опять бу-
дем славословить в адрес ком-
мунистов, которые «вытяну-

ли» страну из кризиса.
Румянцев призвал также за-

кончить «работу» по дискреди-
тации любых политических пар-
тий и объединений, понять,
что в нормальном цивилизован-

ном обществе уживаются все
течения. Дальнейшая конфрон-
тация ведет к гражданской
войне. Усиление гуманистичес-
ких, демократических, конст-

руктивных начал в любой из
партий — условие укрепления



+ ВЕХИ ПАМЯТИ НАШЕЙ

ДНЕВНИК
ИСТОРИИ
Памятные даты сорок первого

в нашем крае
(Начало в №№ 207, 208,

209).

29 ИЮЛЯ 1941 ГОДА

Корреспондент «ЗАК-1»
передает: «В деревне Кази-
но группой разведчиков

уничтожена штабная легко,

вая машина. Убиты лейте-
нант и солдат. Оберлейте.
нант успел убежать в сторо-

ну деревни Савиновщина. В
машине были захвачены

автомат, сумка с топографи-
ческими картами и порт-

фель с важными документа-

ми. В этот же день другая

группа разведчиков подо-

рвала гранатами между

Клином и Пуговичино
штабную автомашину, в ко-

торой находились два гене-

рала, капитан и водитель.

Все были убиты. Взять до-

кументы не удалось: подо-

шли два вражеских танка и

бронемашина».

30 ИЮЛЯ 1941 ГОДА

Радиограмма начальника
разведотдела Северного (Ле-
нинградского) фронта: «Пе-

редать немедленно шифром
корреспонденту «ЗАК-1».
11.20. «Уничтожить штаб
54-й пехотной дивизии в

Боровне и базу горючего

на руднике № 1. Не допус-

кайте подвоз горючего по

дороге Гдои — Сланцы. На-
чало операции немедленно!
Евстигнеев».

31 ИЮЛЯ 1941 ГОДА

Корреспондент «ЗАК-1»
передает: «Штаба 54-й пе-

хотной дивизии в Боровне
нет. В Сланцевском Доме
отдыха дислоцируется штаб
58-й пехотной дивизии. В
ночь на 31.07. уничтожена

база горючего на руднике

№ 1 (4 цистерны с бензином),
Рядом, на заводе № 270,
уничтожены продовольствен-
ные склады и взят в плен

оберефрейтор. Между Сави-
новщиной и Куроплешевом
(1,5 км от Гаянщины) на-

ми подорваны танк и бро-
немашина».

1 АВГУСТА 1941 ГОДА

Распоряжение нач. РО
Северного (Ленинградского)
фронта генерала Евстиг-
неева подполковнику Миро-
нову: «Дайте распоряжение

слушать «ЗАК-1» на ава-

рийной волне круглые сут-

ки с момента отдачи при-

казания».

3 АВГУСТА 1941 ГОДА

Корреспондент «ЗАК-1»
передает: «Между Сижно и

Замошье произошел ко-
роткий бой, во время кото-

рого было убито 13 фашис-
тов и более. Уничтожено 5
мотоциклов. В отряде потерь

нет».

4 АВГУСТА 1941 ГОДА

Корреспондент «ЗАК-1»
передает: «18.00, 4.08.41.
Сегодня в 13.00 произошла

встреча с подпольным Слан-
цевским РК ВКП(б). Секре-
тарь райкома — комиссар

партизанского отряда Аза-
ров Д. С. и начальник штаба
отряда Архангельский доло-

жили о том, что Сланцев-
ский райком действует. В
районе создано 3 партизан-

ских отряда, во главе кото-

рых стоят коммунисты: пер-

вый секретарь РК ВКП(б)
Климчук К. С., начальник

п” ранкомендатуры — Пи-

рогов С. Н. и председатель

Сланцевского райисполкома
— Прохоров В. М. В отря-

де Климчука не хватает

оружия, плохо с боеприпа-
сами. Прошу сбросить само-

летами оружие, боеприпасы
и взрывчатку. Наши сигна-

лы вам известны. Сообщите
дату выброски грузов».

5 АВГУСТА 1941 ГОДА

Корреспондент «ЗАК-1»
передает: «Группа бойцов
первого взвода уничтожила

базу горючего на станции

Ищево. Разведчики 2-го и

3-го взводов обнаружили в

Осьминском районе у де-

ревень Карино и Крупа две

взлетно-посадочные площад-

ки. На каждой по 8 самоле-

тов. Прошу' уничтожить эти

площадки с воздуха. Кор-
ректировку бомбежки обе-
спечим. Одновременно про-

шу совершить налет на

штаб 58-й пехотной диви-

зии, расположенный в Слан-
цевском Доме отдыха. Ваш
налет будем корректировать

ракетами с правого берега
реки Плюссы».

6 АВГУСТА 1941 ГОДА
Корреспондент «ЗАК-1»

передает: «Группа бойцов от-

ряда по моему приказанию

доставила через линию

фронта, в штаб 191-й стрел-

ковой дивизии (г. Кинги-
сепп) 7 раненых, из них двое

тяжелых. Туда же доставлен

один военнопленный, пока-

завший при допросе, что он

из 154-го полка 58-й пехот-

ной дивизии. Переданы так-

же захваченные у против-

ника карты с нанесенной
боевой обстановкой, секрет-

ные донесения и разные до-

кументы».

10 АВГУСТА 1941 ГОДА
Корреспондент «ЗАК-1»

передает: «В течение послед-

них четырех дней группами

наших разведчиков замече-

ны большие скопления гит-

леровских войск в населен-

ных пунктах: Сланцы, Ухово,
Куроплешево, Менюши. Об-
наружено движение боль-
шой танковой колонны по

маршруту Русско — Старо-
полье — Замошье — Лож-
голово».

13 АВГУСТА 1941 ГОДА
Из Дневника боевых дей-

ствий отряда Знаменского:
«Сегодня ночью, 13.08.41,
наши самолеты сбросили
нам на грузовых парашютах

военный груз: ручные пу-

леметы, автоматы, гранаты,

боеприпасы и взрывчатку,

предназначенные отряду

Климчука. Сброшена также

кипа газеты «Правда» за 12
августа и красный вымпел с

запиской экипажа самолета,

в которой говорится: «Доро-
гие товарищи! Мы, летчики

Н-ской части, гордимся ва-

шей героической борьбой в

тылу врага. Желаем вам

новых боевых успехов в

борьбе за свободу и незави-

симость нашей Советской
Родины!

Крепче бейте фашистских
извергов! Смерть немецким

оккупантам! С коммунисти-

ческим приветом ст. лейте-
нант Гончар Н. Ф„ лейте-
нант Николаев В. А., стар-

шина Емельянов Ф>.
Н. СИМЧЕНКОВ.

обществ, корр.

(Продолжение следует).

дам. редактора

О. П. СВЕТЛОВА

Антонине Николаевне . /
ГАВРИЛОВОИ

лрр 5* ЧН0 поздравляем с юби

н енньш ПРаВ °' М ух £ Да На заслу.':
отдых - Желаем креп-

кого здоровья, счастья и бла

гополучия.
Коллектив районного узла
СВЯЗИ. ггг

Ивану Васильевичу
ВАСИЛЬЕВУ

Коллектив Сланцевского ле-

сокомбината сердечно поздрав-

ляет Вас с юбилеем и правом

ухода на заслуженный отдых.

Благодарим за многолетний
добросовестный труд. Желаем
крепкого здоровья, долгих лет

жизни, успехов во всем.

Т елевидени е

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 2 НОЯБРЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Слово. 10.35 — Мультфильм.
10.45 — Очевидное — неверо-

ятное. 11.45 — .-.До шестнад-

цати и старше. 12.30 — Вре-
мя. 15.30 — ТСН. 15.45 —

Концерт. 16.35 — В. О. Клю-
чевский — историк, публицист,
гражданин. 17.20 — ’ Док. ф.
17.50 — Мультфильм. 18.30
— Галерея. 19.30 — Контакт-
форум. 20.00 — «В и Д» пред-

ставляет: программа «500».
Капитан-шоу «Поле чудес».

21.00 — Время. 21.40 — В
правительстве СССР. 21.50 —

Песни Матвея Блантера. 22.10
— «В и Д» представляет:
Взгляд, Веди, Эльдорадо. МТУ.

01.25 — «Дни Турбиных».
X. ф. 2-я серия. Балет «Аню-
та». «Любимые песни». X. ф.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15 —

Н.-п. фильм. 8.35, 9.35 — Окру-
жающий нас мир. 1-й класс.

8.55, 9.55 — Док. ф. 9.05 —

Английский язык. 1-й год обу-
чения. 10.05 — Английский
язык. 2-й год обучения. 10.35,
11.35 — Музыка,' 7-й класс.
11.05 — Великобритания —се-
годня. 12.05 — «Отпуск в сен-
тябре». X. ф. 2-я серия. 13.15
— Док. ф. 13.55 — Поющая
бандура Остапа Стахина. 17.00

— Мультфильм. 17.35 — Игра-
ет Р. Армонас. 18.30 —Время.
19.00 — Арена. 20.00 — Спо-
койной ночи, малыши. 20.15 —

Коллаж. 20.20 — Художест-
венная гимнастика. Чемпионат
Европы.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 2 НОЯБРЯ

9.05 — Литература. 11-й кл.

9.35, 10.35 — Математика.
ПТУ. 1-й курс. 10.05 — Гео-
графия. 7-й кл. 10.05, 11.05 —

«Ночное происшествие». X. ф.
17.30 — Мультфильмы. 17.50 —

Фильм-концерт. 18.20 — Док.
фильм. 18.30 — «Ночное про-

исшествие». X. ф. 20.10 — Факт.
20.45 — Спорт, спорт, спорт.

21.00 — Время. 21.40 — 600
секунд. 22.45 — Ленсовет: пря-

мой эфир. 23.00 — Актуальное
интервью. 23.10 — ТТЦ «Ли-
ра». 23.25 — Жаркий август

на Кубани.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ПЯТНИЦА, 2 НОЯБРЯ

9.00 — Программа передач.

9.05 — Детский экран. Пяту.
11.30 — 12.20 — «Больница на

окраине города». X. ф. 4-я се-

рия. 15.00 — Программа пе-

редач. 15.05 — «Ярмарка цве-

тов». 15.20 — «Женщина в бе-
лом». X. ф. 17.45 — Телеин-
формация. 18.00 — Новости.
18.05 — «Праздник в Поле-
сье». 18.35 — Давайте позна-

комимся! 18.55 — Реклама.
19.00 — Актуальная камера.

19.15 — «Кому снятся лошади
во сне». 19.30 — Детский эк-

ран. Самый хороший. 20.00 —

Тартуский час. 20.30 — Музы-
ка в старом Таллинне. День по-
миновения усопших. 20.50 —

Полицейская хроника. 21.00 —

Актуальная камера. 21.25 —

Реклама. 21.30 — Междуна-
родная панорама. 21.45 —

Телетеатр. X. Торга — «Пара-
докс». 22.30 — Авиценна, 23,00
— Новости. 23.10 — 23.40 —

«Братислава — Вроцлав»,

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 1 но-

ября — «Любовь и голуби».
Начало в 18, 20 часов. Для де-
тей. «Могила Светлячка». На-
чало в 15 часов 30 минут.

К СВЕДЕНИЮ НАСЕЛЕНИЯ
Сланцевское трансагентство оказывает услуги жи-

телям г. Сланцы и Сланцевского района Ленинград-
ской области в:

1. Предварительной продаже автобусных билетов
по маршрутам Сланцы — Ленинград, Сланцы — Псков,
Сланцы — Кохтла-Ярве, Сланцы — Новгород, Слан-
цы-Луга. Билеты продаются за 7 суток. По маршру-

ту Сланцы — Ленинград можно заказать билеты на
обратный, путь за 12 суток. Кроме того, можно пред-

варительно заказать автобусные билеты на маршру-
ты автобусов, следующих из Ленинграда в другие
города: Рига, Валдай, Новополоцк, Петрозаводск,
Опочка, Старая Русса, Тихвин, Хилово, Череповец,
Псков, Боровпчи, Печоры, Порхов, Лодейное Поле и

другие;

2. Предварительной продаже авиабилетов из Ле-
нинграда и других городов обратно в Ленинград;

3. Доставке мебели из мебельных магазинов па

дом заказчику с комплексом услуг, включая погруз-
ку и разгрузку, подъем на этажи, частичную разбор-
ку мебели, если она не проходит по лестничным

маршам;

4. Перевозке домашних вещей с квартиры па

квартиру в г. Сланцы и других городах Ленинград-
ской области и прилегающих к ней областей;

5. Доставке топлива (дров, угля);
6. Доставке стройматериалов с лесоторговой ба-

зы на дачные участки и при строительстве частных

домов с комплексом услуг по погрузке и разгрузке;

7. Доставке сельхозгрузов (удобрений, торфа, се-

на), сельхозпродуктов, домашнего скота, птицы;

8. Доставке железнодорожных контейнеров со

станции на дом.

Оплата за услуги по прейскуранту № 13-03-01,
утвержденному Госкомцен РСФСР 25 июня 1986 го-

да за № 466.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 1 но-
ября — «Первая кровь (Рэм-
60 )». Начало в 11, 16.20, 18.10,
20, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». I нояб-

ря — «Мария Магдалина». На-
чало в 18, 20 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ, 1 ноября — «До свида-

ния, дети». Начало в 17, 19,
21 час. Для детей. «Ослиная
шкура». Начало в 15 часов.

ПРОИЗВОДСТВУ
МАЙОЛИКОВЫХ

ИЗДЕЛИЙ
требуются

ОБЖИГАЛЬЩИКИ.
3—3

ШАХТА
«ЛЕНИНГРАДСКАЯ»

приглашает на работу

КРАНОВЩИКА в меха-

нический цех.

3—3
•

К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ

Часовая мастерская, на-

ходившаяся на улице Лени-
на, 21, переехала на ули-

цу Гагарина, 3.
2—2

9

ГОРЭЛЕКТРОСЕТИ
требуются

ЭЛЕКТРОМОНТЕР по

эксплуатации электросчет-
чиков,

ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ по

эксплуатации распредели-
тельных сетей.

Заработная плата до 300
рублей в месяц. Выплачи-
вается 13-я зарплата.

Обращаться по адресу:

Сланцевское шоссе, 34. Те-
лефон 2-28-58-

2—2

Администрация, профком
и СТК шахты им. С. М. Ки-
рова глубоко скорбят по по-

воду безвременной смерти

НИКИФОРОВА Евгения
Михайловича и выражают

соболезнование родным и

близким покойного.

Коллектив участка № В
шахты им. С. М. Кирова
глубоко скорбит по поводу

безвременной смерти НИ-
КИФОРОВА Евгения Ми-
хайловича и выражает иск-

реннее соболезнование род-

ным и близким.

Партком ЛПО «Ленин-
градсланец» и партбюро
шахты им. С. М. Кирова вы-

ражают искреннее соболез-
нование родным и близким
по поводу безвременной
смерти НИКИФОРОВА Ев-
гения Михайловича.

Группа сотрудников Слан-
цевского ГК КПСС глубоко
скорбит о безвременной
смерти НИКИФОРОВА Ев-
гения Михайловича.

Глубоко скорбим и выра-

жаем искреннее соболезно-
вание родным и близким по

поводу безвременной смерти

НИКИФОРОВА Евгения
Михайловича — депутата

городского Совета народных

депутатов.

Горсовет.

Коллективы учителей и

учащихся Выскатской шко-

лы глубоко скорбят по по-

воду смерти ДАНЫНИНОИ
Лидии Сергеевны и выра-

жают соболезнование семье

и родным покойной.

Газета издается по

вторникам, средам, четвергам,
аятннцам ж субботам
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